

# Augusta-Bank RVB Stiftung spendet 6.000 Euro an soziale Einrichtungen

*Vier gemeinnützige Einrichtungen aus Augsburg und Königsbrunn wurden vor kurzem mit einer finanziellen Unterstützung überrascht. Die Augusta-Bank RVB-Stiftung hat insgesamt 6.000 Euro aus ihrem Stiftungsvermögen an ausgewählte Einrichtungen gespendet. Je 1.500 Euro gingen an die Augsburger Tafel, das Freiwilligenzentrum Augsburg, die Lebenshilfe in Augsburg sowie die Königsbrunner Jugendfreizeitstätte MatriX.*

In den Räumlichkeiten der Hauptstelle der VR Bank Augsburg-Ostallgäu (ehemals Augusta-Bank) begrüßte der Stiftungsratsvorsitzende und stellvertretende Vorstandssprecher der VR Bank, Heinrich Stumpf, die jeweiligen Vertreterinnen und Vertreter der begünstigten Institutionen. Geschäftsführende und Teammitglieder der Einrichtungen zeigten sich äußerst dankbar und gaben gerne einen Einblick in ihre tägliche Arbeit und aktuelle Projekte. „Unsere Stiftung wird auch in Zukunft ihr Engagement für soziale Projekte und Initiativen fortsetzen und damit das Leben benachteiligter Menschen verbessern“, so Stumpf.

## **Über die Spendenempfänger**

Die Augsburger Tafel versorgt seit 1996 bedürftige Menschen, davon viele Kinder und Jugendliche mit zusätzlichen Lebensmitteln. Mit tafeleigenen Fahrzeugen werden übriggebliebene Waren bei Supermärkten, Bäckereien und Metzgereien eingeholt und sortiert. An verschiedenen Ausgabestellen im Stadtgebiet werden diese Lebensmittel an berechnete Bürgerinnen und Bürger abgegeben. Das Freiwilligen-Zentrum Augsburg fördert das bürgerschaftliche Engagement in Augsburg, indem interessierte Menschen informiert und beraten werden. Die Einrichtung regt zum Austausch zwischen aktiven Freiwilligen an und unterstützt Verbände und Initiativen bei allen Fragen zum freiwilligen Engagement.

Die Mitarbeitenden der Lebenshilfe Augsburg betreuen, fördern, unterrichten und therapieren Menschen mit geistiger Behinderung in verschiedenen Einrichtungen. Dazu gehören u. a. eine schulvorbereitende Einrichtung, eine Förderschule, eine heilpädagogische Tagesstätte und vielfältige Angebote der offenen Behindertenarbeit.

Die MatriX in Königsbrunn ist ein Jugend- und Freizeittreff für junge Menschen bis 27 Jahre. Zusätzlich wird jeden Monat ein vielfältiges Programm von Konzerten oder Theateraufführungen angeboten. Wer sich kreativ oder handwerklich betätigen möchte, kommt in der MatriX ebenfalls auf seine Kosten. So wurden bereits viele spannende Projekte wie der Seifenkistenbau oder die Erstellung von Requisiten für ein Theater erfolgreich umgesetzt.

## **Über die Augusta-Bank RVB-Stiftung**

Die Augusta-Bank RVB-Stiftung wurde im Jahr 2005 unter dem Motto "Hilfe zur Selbsthilfe" gegründet. Seitdem fördert sie regelmäßig sozial tätige, gemeinnützige Einrichtungen in der Wirtschaftsregion Augsburg und bringt damit ihr soziales, kulturelles und wissenschaftliches Engagement zum Ausdruck. Bereits über 80 Institutionen und Vereine wurden so in den vergangenen Jahren durch Spenden unterstützt.



v.l.: Martina Gabriel (Regionalleiterin Augsburg Stadt), Daniel Speinle (stellv. Stiftungsvorstand Lebenshilfe Augsburg e.V.), Alexander Smienk (stellv. Geschäftsführer der Freiwilligen-Zentrum gGmbH), Jutta Koch-Schramm (stellv. Vorsitzende des Fördervereins Freiwilligen-Zentrum gGmbH), Ralf Engelstätter und Steve Klier (Leiter und Medienpädagoge der MatriX – die Königsbrunner Jugendfreizeitstätte der Stadt Königsbrunn), Wolfgang Hengst (Regionalleiter Königsbrunn/Bobingen, Heinrich Stumpf (stellv. Vorstandssprecher) - verhindert und somit nicht auf dem Bild waren die Vertreter der Tafel Augsburg